

Bilan, 19.06.2019, p. 21

GENÈVE POURRAIT ACCUEILLIR LE CONGRÈS DES CHAMBRES DE COMMERCE

La Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG) assurera la promotion de la candidature genevoise à l'accueil de l'édition 2023 du Congrès mondial des chambres, lors du Congrès 2019, qui se tiendra au Brésil en juin prochain. Forte de 12 000 chambres

de commerce, la Fédération mondiale des chambres compte dans son conseil général le nouveau directeur général de la CCIG, Vincent Subilia, élu en 2016 pour y représenter la Suisse.